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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

６月２０日（木） 

合同最終夜間例会 

立食パーティー 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

７月４日（木） 

テーマ  「就任挨拶」 

卓話者  松浦孝尚 会長 

     米澤 勉 幹事

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．６．２０  №２２３２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１６０，０００ 

本日までの累計  ￥４，５８９，０００(111％達成) 

6月末の予算額   ￥４，１００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ６月１３日 ３週前 ５月２３日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 8 0 . 0 0％ 

出 席 会 員 数 ４ ６ 名

出 席 率 ６ ７ ％ 

これからの予定             

6月27日（木）休会                     7月2日（火）大阪南ＲＣ表敬訪問 

7月 3日（水）全国RC野球大会 VS豊田西RC(第3試合11:20～阪神甲子園球場) 

7月 4日（木）例会・定例理事会 

7月 7日（日）2024年度米山奨学生学友会(関西)総会＆奨学生歓迎会 

7月11日（木）例会                      7月18日（木）例会 

7月25日（木）例会・臨時総会             

7月27日（土）2024-25年度米山奨学委員長・カウンセラー研修会 

★卓話    テーマ 「退任挨拶」 
      卓話者 福田 忠会長 
          森 圭司幹事 
（森幹事） 
１年間多大なるご支援、ご協力心より感謝い
たします。幹事という重積を担いながら皆様
のお力添えのおかげで無事に職務を全うする
ことができたと思っております。幹事という
のは会長を担いで走るといわれていたのです
が、この大きな体を福田会長に担いでもらっ
て走った1年でした。福田会長リーダーシップ
の元、多くの素晴らしい活動を行うことがで
きたのも大変喜ばしいと思っております。福
田会長の情熱と指導力が私たちを導いてくだ
さった事に深く感謝いたします。これからも
クラブ活動に参加し、サポートしてまいりま
す。 

 
 

（福田会長） 
1年間の感想としては、当クラブは増強という
面ではかなり成功しています。2660地区でも素
晴らしい増強を遂げています。数は力であり
人数が増えていくことは大変喜ばしいことで
すが、ここからが、課題と思います。成熟し
たクラブを目指すのであれば地区への貢献、
参画するぐらいの長期計画で考えていかなけ
ればならないと感じます。大阪難波という
ネーミングはすごく得をしています。次の世
代を考えた時、地区に参加する人数を増やし
ていけたらと思います。1年間、丁寧なクラブ
運営といいながら、忙殺され、丁寧でなかっ
たところもあったと思います。皆様と共有で
きたこの時間が、財産であり、宝物でありま
す。本当に1年間ありがとうございました。 
 
（別紙にて、会長幹事退任ご挨拶文を掲載さ
せて頂いております。） 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

お知らせ 

来週６月２７日（木） 

は休会です。 

次回例会は７月４日（木）です。 

６月 入会記念日 おめでとうございます 
 

  6月 2日 赤坂 宏会員 平成28年  6月 5日 森 圭司会員 平成26年   

  6月 6日 荒山義雄会員 令和元年  6月 7日 本間一成会員 平成30年   

  6月12日 比嘉廉丈会員 平成 9年  6月15日 大塚哲平会員 令和 5年 

  6月19日 徐 正萊会員 平成20年  6月22日 鉃﨑 薫会員 平成29年        

   【大阪難波ＲＣ・大阪難波ＲＡＣ】  
      合同最終夜間例会 
 
  第４４回例会    ６月第２回例会 
通算第２２３２回例会  通算第５６回例会 

      開 会（点鐘）              

・ロータリーソング  ・ローターアクトソング  
「ローターアクトの歌」 

・ソングリーダー   
  山川正時会員       
・歌とピアノ木下裕子 
・会長報告 福田 忠会長  西野 悠会長 
・幹事報告 森 圭司幹事   RAC諸事連絡 
・委員会報告     
・出席報告      
・ニコニコ箱報告 
・引継ぎ式 
 
      閉 会 （点鐘） 

   今年度最終例会パーティー 

沢山のお写真で思い出を振り返りました。一年間、お疲れ様でした。 

支援金にご協力頂いた当地区内５１クラブからの

総額は4,259,117円となりました（当クラブから

は57,150円でした）。ガバナー事務所を通じて被

災地区RI3490地区（台湾南部）へ送金されます。 



★来客紹介：ありません。 
 
     
★会長報告：福田会長  
1.６月８日（土）～９日（日）名張・伊賀上野方
面への打上げ家族旅行が開催され、初日のみ日帰
りの方など、色々なプランで皆さまに参加のご協
力をして頂きました結果、総勢ご家族さま合わせ
て５１名の参加でございました。沢山のご参加、
誠にありがとうございました。 
特に奥さま・ご家族同伴でお越し頂きました
方々、大変骨が折れたと思います。本当にお疲れ
さまでございました、ありがとうございました。 
そしてお食事から交通手段、バスでの飲食、宿泊
まで準備や手配をして頂きました、宮本友好委員
長はじめ友好委員の皆さま、お疲れさまでござい
ました。また初日の昼食は、三太夫で牛ヘレ肉と
鮎の炭火焼などを食べたのですが、森幹事のおか
げで「而今 雄町生」という入手困難な日本酒と
シャトーブリアンを楽しませて頂きました。 
今回の家族旅行、３月の下見の段階から鉃﨑さん
にお世話になりながら皆で企画してまいりまし
た。夕食時には上野RCの山本禎昭会長も表敬訪問
して下さり、日本酒の差し入れを頂きました。鉃
﨑さん、細部へのお気遣い誠にありがとうござい
ました。このようにたくさんの方々のおかげで、
家族旅行を無事に行う事が出来ました。本当にお
世話になりました、ありがとうございました。 
2.今年度続けてきました「日本のロータリアン」
今月で最後となります。資料を入れさせて頂いて
おります近藤雅臣さん、所属は千里RC、RI理事も
務められた第２６６０地区を代表するロータリア
ンでございます。 
まず2004年に大阪で国際大会が開かれたのです
が、ホスト実行委員長として過去最高の登録者数
を更新（登録者数45,381名）、大成功に導かれま
した。現在においてもまだ最多でございます。 
※バーチャル開催は除く 
そして当地区で唯一、二度ガバナーを経験されま
した。予定されていた方が６月末日に辞退され、
そういった場合はガバナー経験者から選出しなく
てはいけないという決まりがあり、約１ヶ月ほど
遅れてのスタートとなりました。 
またピアノ・サックスは素晴らしい腕前で、最初
のガバナーの地区大会では世良譲（ゆずる）や
ジョージ川口など一流のミュージシャンと共演さ
れました。 
残念ながら今年の１月２２日にご逝去され、７月
１３日に偲ぶ会が行われます。 
当クラブでも入会の古い会員の方は、よくご存じ
の方がいらっしゃると思います。近藤元ＲＩ理事
のロータリーへの今までのたくさんのご尽力、謹
んで感謝申し上げます。以上、本日の会長報告で
ございます、ありがとうございました。 

★幹事報告：森幹事 
1.本日の週報に新旧合同理事会の議事録を掲載さ
せて頂いておりますので、ご確認ください。 

2.次年度の委員長の皆様に活動計画書のご提出を
お願いしております、まだ活動計画書を提出さ
れておられない方は、本日締切となりますの
で、事務局へご提出お願いします。 

3.北橋会員、本間会員ご推薦の新居幸子氏、段会
員、北橋会員ご推薦の中田慎介氏の入会が決定
いたしました。インフォメーションと入会式は 
7月を予定しております。 

4.来週６月２０日が今年度最終例会でRACとの合同
夜間例会となります。18時からスイスホテル35
階で開催させていただきますので、よろしくお
願いいたします。お昼の例会はありません。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報・雑誌委員会：松井 潤委員  
「ロータリーの友６月号のご紹介」 
横P32.「炊き出しキッチンカー出動！」 
大阪難波ロータリークラブ能登半島ボランティア
の記事が掲載されました。 

◇クラブ研修委員会：松浦委員長 
本日、18時よりニューミュンヘン南大使館にて
「ロータリーを知りましょう会」を開催させてい
ただきますので、よろしくお願い致します。 
 
◇松浦会長エレクト 
7月5日(金）18時より大阪南ロータリークラブが共
催されております「ウクライナ支援チャリティー
コンサート」が興国高校にて開催されます。パン
フレットを入れさせていただいております。 
 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
福田 忠：打ち上げ家族旅行、ご参加頂きました

皆様のお陰で楽しい2日間でした。あり
がとうございました。鉃﨑さん、宮本
委員長、友好委員の皆様、大変お世話

前回の記録  第４３回 ６月１３日（木） 

になりました。先週木曜日の大和育成
園での奉仕活動の打ち上げ会、北橋さ
ん、松浦さん、ありがとうございまし
た。 

森 圭司：先日の打ち上げ家族旅行、沢山のご
参加ありがとうございました。宮本
友好委員長、三島、河内副友好委員
長、友好委員の方々、段取り大変あ
りがとうございました。そして、鉃
﨑会員大変お世話になりました。本
日の退任挨拶宜しくお願いします。 

北田好文：家族会にて、福田会長、森幹事、宮
本友好委員長、大変お世話になりま
した。いい肉、良い酒、沢山ありが
とう、皆さんに感謝。 

千田忠司：誕生日、自祝。 
石川益三：福田会長、森幹事はじめ多くの素晴

らしい家族旅行していただいた宮本
友好委員長、ご苦労様でした。私は
体調不調で安部さんには迷惑かけて
います、とても感謝です。 

西原芳博：打ち上げ家族旅行、福田会長、森幹
事、宮本友好委員長、鉃﨑さん、大
変お世話になりました。 

松田禎胤：福田会長、森幹事、宮本友好委員
長、鉃﨑会員、打ち上げ家族旅行、
大変お世話になりました。 

伊藤 仁：打ち上げ家族旅行、会長、幹事、友
好委員の皆様、お世話になりまし
た。 

川口栄計：来週ハワイにて休会しますので、福
田会長、森幹事一年間お疲れ様でし
た。家族旅行、宮本さんお疲れ様で
した。 

松浦孝尚：打ち上げ家族旅行、福田会長、森幹
事、宮本友好委員長お疲れ様でし
た。鉃﨑会員大変お世話になりまし
た。 

中川静夫：家族旅行では皆様お世話になりまし
た。 

立花英司：打ち上げ家族旅行、福田会長、森幹
事、宮本友好委員長、大変お世話に

なりありがとうございました。 
清水一人：先週家族会、ありがとうございまし

た。 
鉃﨑 薫:先週の家族旅行お疲れ様でした。2023

年・2024年度の理事役員の皆様方、
大変ご苦労様でした。 

三島敏宏：福田会長、森幹事、宮本友好委員
長、打ち上げ家族旅行、有難うござ
いました。鉃﨑会員、様々なアテン
ドに感謝いたします。 

池側一司：夏元会長、本日知りましょう会、よ
ろしくお願い致します。 

宮本倫明：先週末の打ち上げ家族旅行、ご参加
ありがとうございました。 

川井宗次：打ち上げ家族旅行、楽しかったで
す。設営していただいた皆様、本当
にありがとうございました。 

日髙雅哉：福田会長、森幹事、宮本友好委員
長、打ち上げ家族旅行では大変お世
話になりました。子供の７才の誕生
日を皆様にお祝い頂きました事、心
より感謝申し上げます。 

段 正峰：会長、一年間お疲れ様でした。 
 田啓介：福田会長、森幹事、宮本友好委員

長、一年間お世話になりありがとう
ございました。 

藤原秀之：打ち上げ家族旅行、欠席お詫び。 
岡野邦男：福田会長、森幹事、宮本友好委員

長、一年間お疲れ様でした。欠席お
詫び。 

河内 理：打ち上げ家族旅行に遅ればせながら
参加させていただき、ありがとうご
ざいました。家族が楽しめたのも皆
様のお気遣いのお陰でございます。 

河井美由紀：来週最終例会、欠席お詫び。 
藤井圭一郎：打ち上げ家族旅行、お疲れ様でし

た。不参加ですみませんでした。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
川口栄計：西野会長、一年間お疲れ様でした。 

来期、林会長頑張れ！ 
          累計 ￥６６９，０００ 

６月は「ロータリー親睦活動月間」です 

６月１３日（木）１８時より、ニューミューヘン南大使館にて３０名の会員のみなさまにご参加いただ
き開催されました。夏元会長を講師として、約１時間勉強会が開催されたのち、１時間半ほど懇親会が
催され、親睦をはかりました。 
勉強会では、なぜ例会で歌が歌われるようになったのか？ロータリーの最初の奉仕活動である、公衆ト
イレの設置の理由等、当時のシカゴの状況や環境も含め、詳しくわかりやすく説明していただき、その
他いろいろな事をわかりやすく解説していただきました。また、最後に質疑応答の時間を設けていただ
き、たいへん勉強になり有意義な時間を過ごすことができました。 
懇親会でも、ご参加いただいた会員の皆様にロータリーについての思い等を語っていただき、より一層
親睦を深め、盛況のうちに
「ロータリーを知りましょう
会」を終える事が出来ました。 
       文責：松浦孝尚 


